

## Ambulancia no llegó para auxiliarlo, habría muerto de Covid-19 en Atlixco

ESTADO / SÁBADO 26 DE DICIEMBRE DE 2020

El paciente falleció en espera de atención médica el día de Navidad.

Miguel Ángel Domínguez | El Sol de Puebla

Un hombre de 49 años de edad perdió la vida en Atlixco, presuntamente por Covid-19, mientras sus familiares intentaron sin éxito conseguir una ambulancia para trasladarlo a un hospital para que fuera atendido, confirmaron las autoridades.

De acuerdo con varias fuentes consultadas, los hechos ocurrieron entre las 4 y las 6 de la mañana del pasado 25 de diciembre. “A las 4:05 horas vía radio solicitaron el apoyo de una ambulancia para el traslado de un paciente con Covid-19, en la junta auxiliar de San Diego Acapulco”.

Sin embargo, después de algunos minutos los familiares de Adolfo N no lograron conseguir los servicios de una ambulancia para llevarlo a un nosocomio.

“Bomberos no pudo realizar el traslado del paciente al no contar con el equipo necesario, en Cruz Roja no tenían unidades disponibles y en el Regimiento no contestaron”, citó una fuente sobre la situación mencionada.

Cuarenta minutos después, los ahora deudos confirmaron la fatal noticia: “A las 4:43 ya no requerían de la ambulancia, ya que se corroboró el fallecimiento del enfermo”.

Un par de horas después un médico certificó el hecho y una empresa local de funerales ayudó al levantamiento del cadáver en la comunidad ubicada sobre el bulevar Ferrocarriles, hacia la salida a Izúcar de Matamoros.